



دفتر مقام معظم رهبری  
www.hajape.ir

## **Rencontre avec Ismail Haniyeh, chef du bureau politique du Hamas, suite au décès du Président Raissi - 22 /May/ 2024**

Ismail Haniyeh, chef du bureau politique du Hamas, et sa délégation ont rencontré le Guide de la Révolution, l'Ayatollah Khamenei, pour exprimer leurs condoléances au peuple et au gouvernement iraniens après le tragique accident impliquant des hauts responsables iraniens.

L'Ayatollah Khamenei a remercié le peuple palestinien, en particulier les habitants de Gaza, pour leurs marques de sympathie. Il a également exprimé ses condoléances à Ismail Haniyeh pour la perte de ses enfants, louant sa patience. "La remarquable résistance du peuple de Gaza a surpris le monde entier", a déclaré l'Ayatollah. "Qui aurait cru qu'un jour, dans les universités américaines, des slogans en faveur de la Palestine seraient scandés et que le drapeau palestinien y serait hissé ? Qui aurait cru qu'un jour, lors de manifestations en faveur de la Palestine au Japon, des slogans en persan 'Mort à Israël' seraient scandés ?"

Il a ajouté : "À l'avenir, il pourrait également se produire des événements concernant la cause palestinienne qui, aujourd'hui, semblent incroyables."

Évoquant les promesses divines dans les versets coraniques relatant les promesses faites à la mère de Moïse, l'Ayatollah Khamenei a affirmé : "La première promesse de Dieu concernant le peuple palestinien s'est déjà réalisée : la victoire des habitants de Gaza, un petit groupe, face à la grande puissance des États-Unis, de l'OTAN, de la Grande-Bretagne et d'autres pays. Par conséquent, la deuxième promesse, celle de l'effondrement du régime sioniste, est également réalisable. Avec la grâce de Dieu, le jour viendra où la Palestine s'étendra de la mer au fleuve."

Il a assuré que "M. Mokhber, conformément à la Constitution, continuera à gérer les affaires exécutives du pays avec la même détermination et le même esprit que le défunt président concernant la politique palestinienne."

Ismail Haniyeh a exprimé sa gratitude pour le soutien constant du peuple et du gouvernement iraniens envers les Palestiniens, décrivant Ebrahim Raissi comme un ami et un soutien de la Palestine et de la résistance. "Le regretté ministre des Affaires étrangères, Amir Abdollahian, défendait toujours la Palestine et la résistance sur toutes les scènes et dans toutes les organisations internationales. Je lui disais souvent qu'il était le ministre des Affaires étrangères de la résistance", a-t-il déclaré.

Enfin, Ismail Haniyeh a décrit la situation actuelle sur le terrain à Gaza : "Aujourd'hui, le front de la résistance dans la région et les forces de résistance en Palestine sont dans leur meilleure position, tandis que l'ennemi sioniste est dans sa pire situation, ce qui est une bénédiction divine."